



1月28日、一日も早い拉致問題の全面解決に向け て、田口八重子さんの兄 飯塚繁雄氏と長男耕一 郎氏、増元るみ子さんの弟 増元照明氏、横田め ぐみさんの母 横田早紀江さんを迎えフレンディ アで開催されました。会場では署名活動なども行 われ、450人もの参加者のみなさんは、拉致問題 を決して風化させない思いを新たにしていました。



●第31回川口市親と子の音楽会

2月19日、南平文化会館で開催され、川口市少年少女合唱団と川口市民 オーケストラによるジョイントステージなどが行われました。また、来場 者が参加できる指揮者体験コーナーなどもあり、親子で楽しいひととき を過ごしました。



拉数問題を考える川口の集い



新システムで現場到着や 情報伝達時間を大幅短縮

消防本部は、2月1日から、出動中の消 防車や救急車の位置を常に把握し、 最も早く到着できる車両を現場に向 かわせる「高機能消防指令・情報支援 システム」の本格運用を開始。災害 時要援護者への対応も強化し安全と 安心をさらに高めていきます。

PUBLICITY



川口と鳩ヶ谷、二つのまちを江戸の昔から結んで きた日光御成道(にっこうおなりみち)。合併を記 念して2月4日に開催されたシンポジウムでは480 人を超える来場者とともに、この道が地域の発展 に果たした役割を検証しました。また、これに先 立ち2月3日まで開催された日光御成道展は多く の市民でにぎわいました。



■マイエコバッグづくり教室

2月18日市内ショッピングセンターで開 催。親子80人が参加し、エコバッグにク レヨンで思い思いの絵を描き、世界で1 枚しかないバッグ作りを楽しんでいま した。





●川口市体育三賞授与式

1月27日リリア音楽ホールで行われ、 市民体育の向上に貢献されたかた がたや、世界大会での優勝など優秀 な成績を収めた選手・チームに各賞 が贈られました。